
Ata reunião: 10/11/2017 
Local: Lab Restauro 
Presentes: Lucas, Sara, Andrea, Roberta, Guilherme, Luana, Lisiane, João. 
 
Rede LeNS-in 

● Workshop está marcado para o dia 13/11. 
 
Geodésica 

● Item da ata passada sobre a proposta de projeto com um amigo do Paulo para a Sumara 
continua. 

 
Mix Sustentável 

● Subir o template em português para o site. 
● Contatos da rede LeNS-in vão mandar seus trabalhos para colocarmos na revista. 
● DOI: Lisi mandou o contrato assinado digital para a ABEC 

○ A BU pensa em fazer uma segunda compra de DOI e disse que pode nos ajudar 
com nosso pedido de DOI para a Mix. 

 
Páginas UFSC 

● Luana está para começar as traduções para o inglês. 
● Precisamos traduzir o site do grupo de pesquisa Virtuhab para o inglês. 
● Habilitar tradução em espanhol (ícone) da Mix e do ENSUS. 

 
ENSUS 

● Agendar transporte e passar os valores sobre a visita ao Sítio ÇaraKura. 
● Recebemos um e-mail com proposta de palestra do Danilo Corbas 
● Até o momento são 4 palestrantes confirmados (Beraldo, Amilton, Carlos Alberto, Ruben 

Pesci). 
○ Falta fazer a propaganda sobre o Ruben. 

● Alessando Orsi: possível palestrante, mas não temos recursos para trazê-lo. Teria de vir 
por conta própria (custos de passagem, hospedagem etc) 

● Lucas Gobatti: ver se ele vai demandar algum outro custo além de 
viagem/estadia/alimentação. Lisi vai entrar em contato com ele. 

● Template de apresentação em vídeo: colocar instruções para elaboração dos vídeos de 
apresentação no site do ENSUS. 

 
Prêmio Fecomercio 

● Dúvida entre submeter o projeto só da Materioteca ou mandar o Grupo Virtuhab inteiro. 
○ Estamos tendendo à opção da Materioteca. 



● Prazo para inscrição vai até dia 20/11. 
● Precisamos preencher os dados para enviar o projeto. 

○ Lisi, Lucas, Roberta, Luana, Sara, Adriel e Paulo vão ajudar a preencher o 
formulário. 

○ Cada um fica com dois tópicos (18 no total), Lisi e Paulo preenchem os que 
precisarem de informações mais específicas. 

 
Logos 

● João e Guilherme fizeram um processo de avaliação das propostas e apresentaram na 
reunião. A que mais pontuou foi a ideia do João. 

 
Center Steel 

● Ainda está pendente esse item. Precisamos definir uma data para a visita. 
 
Regimento 

● Próxima reunião será focada na discussão do regimento do laboratório. 
 
Trilha na Barra da Lagoa 

● O grupo Virtuhab fará uma trilha na Barra da Lagoa semana que vem, acompanhando a 
Sara durante sua pesquisa. 

 
Amigo Secreto 

● Ideias de onde podemos fazer um amigo secreto do Virtuhab. Possivelmente em 
Governador Celso Ramos. Deixamos para o dia 03/12. 


